

Amoris laetitia

Exhortación Apostólica Postsinodal

Papa Francisco



BAC. Madrid, 2016

I.S.B.N. 978-84-220-1891-9

288 Págs.

13,5x20,5

TEMA:

Familia | Matrimonio

«Hay que evitar los juicios que no toman en cuenta la complejidad de las diversas situaciones, y es necesario estar atentos al modo en que las personas viven y sufren a causa de su condición» (AL 296).

«Amoris laetitia» (la alegría del amor). Se trata de la exhortación apostólica que el Papa escribió «sobre el amor en la familia», a partir de los dos Sínodos de los Obispos (extraordinario y ordinario) que se llevaron a cabo en el Vaticano en octubre de 2014 y en octubre de 2015.

«La alegría del amor que se vive en las familias es también el júbilo de la Iglesia. Como han indicado los Padres sinodales, a pesar de las numerosas señales de crisis del matrimonio, “el deseo de familia permanece vivo, especialmente entre los jóvenes, y esto motiva a la Iglesia”. Como respuesta a este anhelo “el anuncio cristiano relativo a la familia es verdaderamente una buena noticia”» (n.1).
